

Música de película para cuidar a los mayores

El mes pasado, la Orquesta Iuventas ofreció en el Anfiteatro del Colegio de Médicos de Madrid un concierto benéfico en favor del Centro de Cuidados Laguna, en el que interpretaron bandas sonoras como Forrest Gump, Jurassic Park y Harry Potter, entre otras.

23/07/2010

“Cuando una persona está gravemente enferma la sociedad tiende a dejarla de lado. Y se olvida de valorarla como persona completa, de estimarla en toda su dignidad. Los músicos y las personas que cuidan a los enfermos tenemos en común que apreciamos lo que otras personas no ven. Por eso he querido tocar en este concierto”, explicó Guillaume, uno de los jóvenes intérpretes que amenizó el concierto benéfico en favor de Laguna, un hospital que nació durante el centenario de San Josemaría con la aspiración de servir a los más necesitados, con una calidad científica excelente.

El concierto, que se prolongó durante más de hora y media, aglutinó a cerca de medio millar de personas en el gran Anfiteatro del Colegio de Médicos de Madrid, y se pudieron escuchar bandas sonoras de películas como Forrest Gump, Jurassic Park,

Harry Potter, Indiana Jones y Piratas del Caribe, entre otras.

Al finalizar, se proyectó un vídeo en el que voluntarios, familias y profesionales explican lo que supone para ellos la labor efectuada en Laguna

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/musica-de-pelicula-para-cuidar-a-los-mayores/>
(12/01/2026)